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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２７年４月７日（火曜日） 第２，６０８回     

【月間テーマ】 雑 誌                    ＜例会報告No.３４＞  ゲスト卓話 チューリッヒ大学 

講師 小野芳子  氏 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

 

 本日は震災後の海の状況についてお話ししたいと思

います。松島湾では今、あまもが震災前の１割しか残

っていない状況だそうです。海は砂漠化し、すずきや

小さい魚が見られないようです。湾内の桂島と松島海

岸とを比べた時、桂島は島が防波堤の役目を果たした

ので透明度が海岸より高く、たくさんのモエビがいま

す。松島海岸の魚は前と変わらずいるそうです。震災

ではあまもと砂地が無くなり地盤沈下も進み、あまも

が良く育つ１～３メートルの場所が少なくなりました。

東京湾でも環境がどんどん悪くなりピークの時でも魚

は結構いました。しかし年を追うたびに激減していき

ました。このままでは、松島湾も同じ道をたどると思

います。人間が手を入れた海は人間が手に入れてやら 

 

ないといけないようです。あまもを植える作業を、プ

ロダイバーを含め１２人で４時間やって６０平方メー

トルがやっとのようでした。陸の上もそうですが、海

の中もなかなか進まないものだと感じました。 

 

☆幹事報告 （大山会員） 

・新庄あじさいロータリークラブ 創立 20周年記念 

 祝賀会 5月 16 日午後 2時より 

・ロータリーレートのお知らせ 

 

☆出席報告 

４月７日   報告者：横澤（寿）会員 
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本日 
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(2) 
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(2) 
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前 回 

(3/31） 

30 
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前々回 

（3/24） 

30 

(1) 

21 

(1) 

70.00 

 ％ 
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23 

（1） 

76.67 

％ 

 

☆次回例会予定 

・４月１４日 会員卓話 長井税理士法人(株) 

長澤 修司会員 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

 

☆瀬尾雅広会員 退会のあいさつ 

 
3 年半お疲れさまでした。 

 

☆ゲスト卓話 チューリッヒ大学 講師 小野芳子 氏 

 

 

本日はお招き頂き有難うございます。私は東京外語大

学ロシア語専攻でしたが、R 財団よりのドイツケルン

大学への派遣（奨学生）依頼があり、ドイツ語も話せ

たので留学しました。そのことで夫と知り合いドイツ

に居住しております。ケルン大学で博士号を取得し、

20年程前からスイスチューリッヒ大学で言語学・日本

語学の講師をしております。 

今日は、今朝の朝日新聞社説に日本の難民受入れ記事

が載っている。それに関するヨーロッパの状況をお話

します。 

アフリカ等からの難民は、EUとしては基本的には受け

入れる立場であるが、受入れないようにし返そうとす

る動きがある。ボートピープルの到達国で亡命国が決

まるが、フランスやドイツでは難民が来ないような策

をするとか、亡命後国籍を取得しても元外国人として

のアイデンティティーを捨てないと受け入れて貰えな

い現状である。スイスのある州ではスカーフをかぶっ

ていけない決まりもある。EUの理想と現実のギャップ

を示している。 

そして、今日は、長井と姉妹都市であるバードゼッキ

ンゲン市との「今後の交流」について長井 RC会員の意

見を求めたい。ドイツ友人協会会長に意見を告げたい。 

（により、次の意見があがった。） 

・RI では人道的奉仕（平和・疾病予防・水と衛生等々）

に重点目標を置いている。これらの観点から何か交流

がもてればいいと思われる。 

 

 

 

・青少年との交流が大事と考える。 

ありがとうございました。ドイツの会長に伝えたいと

思います。貴重な時間ありがとうございました。私の

お話を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信会長 

 ゲストを歓迎して 

 瀬尾支店長お世話になりました 

・渡部 保太郎 PG 

 ゲストの小野先生を歓迎して 

・齋藤 裕之会員 

 ゲストを歓迎して 

 瀬尾支店長、また帰ってきてください 

・横澤 寿彦会員 

 瀬尾支店長お世話になりました 

 ありがとうございました 

・手塚 典雄会員 

 瀬尾支店長大変お世話になりました。益々の 

 ご活躍をお祈り致します 

・長澤 修司会員 

 ゲストを歓迎して。瀬尾支店長今までありがとう 

 ございました。米沢に行ってもよろしくお願いしま

す 

・五十嵐 順子会員 

 ゲストを歓迎して。瀬尾さん大変お世話になりま 

した 

・塚田 弘一会員 

ゲストを歓迎して 

・瀬尾 雅広会員 

 皆様には大変お世話になりました。笑顔、笑顔が 

 思い浮かびます。出張があり早退しますが夜は 

 大丈夫です。 

 

＜ご本人誕生日＞ 

渡部 保太郎 26 日 

大道寺 信  27 日 

 

＜奥様誕生日＞ 

遠藤 伴明 12 日 

志釜 幸喜 4 日 

 

＜結婚日＞ 

尾形 和夫 5 日 

齋藤 喜内 26 日 

堺 清一 7 日 

栗田 正彦 15 日 

渡辺 清隆 16 日 


